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Commissione permanente destinataria: II 

 
Oggetto: Relazione prevista dall’articolo 99 della L.R. 3/2015 <<RilancimpresaFVG - 

Riforma delle politiche industriali>>. 

 
 

IL COMITATO PER LA LEGISLAZIONE, IL CONTROLLO E LA VALUTAZIONE 
 
 

VISTO l’articolo 138 quinquies del Regolamento interno del Consiglio regionale e in particolare il comma 
1, lettera a), che stabilisce che il Comitato esamini la documentazione informativa prodotta dalla Giunta 
regionale in adempimento alle disposizioni di legge che prevedono oneri informativi e che sugli esiti di 
tale esame renda parere alla Commissione competente per materia, avuto riguardo alla qualità e 
all’effettiva rispondenza della documentazione informativa alle previsioni di legge; 

VISTO l’articolo 99 (Clausola valutativa) della legge regionale 20 febbraio 2015, n. 3 (RilancimpresaFVG - 

Riforma delle politiche industriali), il quale, al comma 1, lettera a), dispone che  per il primo biennio di 
applicazione, della legge, la Giunta presenti al Consiglio regionale una relazione che informa sullo stato 
degli adempimenti attuativi, sull’andamento degli impieghi finanziari e sul tiraggio degli interventi 
contributivi, dando conto del primo impatto delle politiche messe in campo ed evidenziando le eventuali 
criticità emerse; 

VISTA la relazione presentata ad ottobre 2017 dalla Giunta regionale in adempimento all’onere 
informativo previsto dal citato articolo 99 della legge regionale 3/2015; 

ACQUISITA la nota istruttoria predisposta dall’ufficio (allegato 1), in cui si riferisce che la relazione 
risponde in modo esauriente e dettagliato al mandato informativo dando conto dello stato di 
attuazione degli interventi, che risultano essere quasi interamente avviati, dell’andamento delle risorse 
finanziarie e del tiraggio degli interventi contributivi e introducendo alcuni suggerimenti per l’ulteriore 



 

 

attuazione della legge. La relazione dà atto che non è invece ancora possibile misurare un primo 
impatto degli interventi, in quanto non ancora completati; 

SENTITA l’illustrazione della relazione da parte dell’Assessore alle attività produttive, turismo e 
cooperazione, Sergio Bolzonello,  e le informazioni aggiuntive, aggiornate al 31 gennaio 2018, fornite dal 
direttore della direzione centrale attività produttive, turismo e cooperazione, da cui emerge che: 

- le risorse totali investite sulla legge regionale 3/2015 ammontano a 182 milioni di euro per un totale 
di 2129 progetti attivati; 

- dopo la presentazione della Relazione sono stati raccolti ulteriori dati, concernenti procedure ancora in 
fase di istruttoria ad ottobre 2017, come ad esempio i contratti regionali di insediamento (l’ultimo 
bando con scadenza a fine 2017, su 15 domande ammesse ha portato alla stipula effettiva di 12 
contratti per un importo complessivo di 3 milioni 181 mila euro), come il POR FESR 2014-2020, in 
particolare i servizi per l’innovazione (il secondo bando si è concluso con l’ammissione di 64 domande 
per 1 milione di euro), ancora le aree di crisi diffusa (per il settore del mobile su 64 domande presentate 
sono state finanziate 48 per 3 milioni 200 mila euro, per il settore della sedia su 42 domande presentate 
ne sono state finanziate 37 per 2 milioni 200 mila euro e per l’area dell’isontino su 5 domande 
presentate ne sono state finanziate 4 per un importo di 112 mila euro), in particolare per l’area di crisi 
diffusa dell’isontino, la Giunta ha deliberato l’aumento dell’intensità dell’incentivo portandolo dal 50 al 
75 per cento e lo stanziamento di 1,5 milioni di euro, risorse destinate ad incidere sul dato 
occupazionale;  

- sono state rifinanziate alcune misure delegate alle Camere di commercio come i servizi di coworking 
ed i fab-lab; 

- nella seconda metà del 2017 è terminato anche il riordino dei Consorzi di sviluppo industriale che 
hanno avuto accesso alle misure previste dalla legge; 

- quanto all’Agenzia investimenti e la sua attività di supporto informativo alle imprese, a novembre 2017 
è stato approvato dalla Giunta il Programma di marketing territoriale, quanto alla attività di sostegno 
informativo alle imprese si evidenzia un trend in crescita, e positivi sono i risultati anche degli accessi al 
catalogo degli incentivi e al portale del marketing che registrano una significativa, seppur piccola, 
percentuale di accessi dall’estero; 

SVOLTA la discussione, che vede gli interventi dei consiglieri CODEGA, PUSTETTO E LIVA; 

su proposta della PRESIDENTE 

- ESPRIME all’unanimità PARERE FAVOREVOLE quanto alla qualità e alla rispondenza della relazione al 
mandato informativo contenuto nella clausola valutativa, tenuto conto anche delle informazioni 
aggiuntive fornite nel corso della discussione. 
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